
Quand ma femme était

enceinte, je chantais "Frère

Jacques" à ma fille qui était

dans son ventre. A sa naissance,

dès les premiers instants, je lui

ai chanté cette chanson elle a

ouvert un oeil, m'a "regardé" et

j'ai eu l'impression qu'elle

reconnaissait cette mélodie et

qu'elle pouvait enfin mettre un

visage sur ce chanteur de papa.

Gilles 48 ans Bangkok
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